

PCR ratifica la calificación de “AAA-” a la Segunda Emisión de Obligaciones de Largo Plazo y “AA+” al Cuarto Papel Comercial de – Maquinarias y vehículos S.A. MAVESA

Ciudad de Quito (marzo 25, 2024): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “AAA-” a la **Segunda Emisión de Obligaciones a Largo Plazo** y “AA+” al **Cuarto Papel Comercial de Empresa Maquinarias y Vehículos S.A. MAVESA**, con información al 31 de enero de 2024. La calificación se basa en su sólida reputación y posición en la industria de la comercialización de vehículos a nivel nacional, así como en la distribución de marcas reconocidas. Además, se destaca su historial de mantener un nivel saludable de liquidez, a pesar de una disminución reciente, sin embargo, se fortaleció a la fecha de corte. También gestiona un nivel de endeudamiento diverso, sin embargo, la disminución de ingresos tanto operativos como financieros ha afectado negativamente la rentabilidad y generación de flujos EBITDA. Esto ha resultado en una reducción en la cobertura de estos flujos sobre la deuda financiera que ha crecido anualmente. Por último, se destaca que la empresa cumple adecuadamente con las regulaciones legales pertinentes.

La compañía Maquinarias y Vehículos S.A. MAVESA se constituyó mediante escritura pública suscrita el día 22 de noviembre del 1963 ante el Notario de Guayaquil Doctor Jorge Jara Grau, la misma que fue inscrita en el Registro Mercantil del Cantón Guayaquil, el día 13 de Diciembre de 1963. El 17 de abril de 1998 la compañía realizó un cambio de su denominación por MAQUINARIAS Y VEHÍCULOS S.A. MAVESA ante el Notario Vigésimo Primero del Cantón Guayaquil, la misma que fue inscrita en el Registro Mercantil del mismo cantón, el día 23 de Junio de 1998. Su domicilio principal es Av. Juan Tanca Marengo Km. 3 ½. La principal actividad de la compañía es la importación, exportación, representación, comisiones, agencias y distribuciones de maquinarias y vehículos de toda clase, sean estos automotores o no, repuestos maquinarias y equipos para la industria, la agricultura y la construcción. También se dedicará a la instalación de talleres de servicio mecánico, etc.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Ing. Masiel Ponce

Analista

mponce@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador

T (+593) 02- 450-1620

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.